



福中 Smiracle スマイラクル

笑顔 感動 みんなで伸びる

令和2年5月27日

校長室だより

田原市立福江中学校

入学式 新たな仲間を迎え、全校 355 名

4月7日、新入生123名が加わり、全校355名で、令和2年度がスタートです。新型コロナウイルス感染症の影響で、入学式のみの実施となりました。新入生代表で誓いの言葉を述べたのは、大倉功也くんです。



新任式 13名の新しい先生方を迎えて



本年度福江中に赴任した先生方

校長	山本 哲男 (田原東部小から)
養護教諭	赤佐 和美 (東部中から)
教諭	大場 久司 (田原中から)
教諭	小久保 麻知世 (田原中から)
教諭	鈴木 久美 (田原中から)
教諭	田山 歩 (国府高校から)
教諭	寺田 孝士 (再任用)
教諭	中神 悦律子 (田原中部小から)
教諭	平松 武将 (新任)
教諭	三浦 美紀 (新任)
講師	二川 和 (新任)
非常勤講師	石川 智加
非常勤講師	宮本 寿子



やっと学校再開です

5月25日、待ちに待った学校再開の日がやってきました。本格的な再開は6月1日ですが、学校に活気が戻ってきました。これが当たり前の姿なのですが、なぜかとても嬉しく感じます。生徒たちの表情がマスク越しにしか見られないのは残念ですが、生き生きしている姿が印象的でした。頑張れ！福中生！ みんなで活気を取り戻そう！

